

# *La première vétérinaire*



Isabelle Bruce Reid née le 21 décembre 1883 à Melbourne, en Australie, a grandi dans le domaine familial rural, très jeune elle a développé un intérêt pour les animaux, surtout les chevaux. Après des études, où elle se distingue par ses performances, elle montre un talent certain pour le chant (soprano), mais ses parents considèrent qu'une carrière sur la scène est déplacée pour une jeune femme de son statut social.

Elle décide de s'inscrire au Collège vétérinaire de Melbourne en 1902.

En 1906, elle est la seule à réussir à passer l'examen sur les cinq candidats. Le 21 novembre, elle est la première femme vétérinaire reconnue au monde. Décède en 1945.